



La Diputación organiza unas jornadas para poner en valor el patrimonio arqueológico

■ Se desarrollarán entre el 26 y el 28

I. ALONSO

El diputado de Turismo de la Diputación de Salamanca, Antonio Gómez Bueno, presentó ayer las jornadas de patrimonio "Interpretar la frontera: patrimonio, turismo y desarrollo local", que se desarrollarán entre el 26 y 28 de julio en el Palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo y en el Fuerte de la Concepción de Aldea del Obispo. El objetivo de esta iniciativa es

"analizar, explorar y valorar las posibilidades socioeconómicas de la gestión del patrimonio cultural histórico arqueológico transfronterizo" de los yacimientos, conjuntos históricos y fortificaciones de esta zona, a través de 8 ponencias impartidas por expertos de diferentes ámbitos.

La inscripción a las jornadas es gratuita y tiene reconocidos dos créditos de la Universidad.



Marcos Iglesias, Manuel Salinas, Antonio Gómez Bueno, Enrique Cencerrado y José Prieto./ BARROSO